
Die Unbeugsamen

Ein wunderbarer Film über großartige Frauen, die sich 
unerschrocken ihre Beteiligung an politischen Entscheidungen 
erkämpft haben. Und sie hatten viel zu sagen zu allen wichtigen
politischen Themen, wie die eindrucksvollen Ausschnitte der 
Redebeiträge zeigen.
Es tat gut, den Film zusammen mit vielen engagierten Frauen 
zu sehen, die nachempfinden konnten, welchen Situationen sich
die Frauen in einem patriarchalen Bundestag ausgesetzt haben,
wie viel Frauenverachtung ihnen entgegen kam. 
Wir sind stolz auf diese Frauen, von denen wir ja einige 
persönlich kennen und erinnern uns an die Worte von Käte 
Strobel: „Politik ist eine viel zu ernste Sache, als dass man sie 
allein den Männern überlassen könnte.“ Das gilt noch heute!

Dank allen, die diese Vorführung in der irgendwie vertrauten 
Runde möglich gemacht haben.
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